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Ввиду специфики полномочий и повышенной ответственности доверительных управляющих в деятельности 
наследственного фонда особое внимание стоит уделить учету и аудиту таких организаций. Своевременный аудит 
может предотвратить возможные разногласия между участниками наследственного фонда, выявить недобросовест-
ные, мошеннические действия с имуществом фонда, предотвратить неквалифицированные действия управляющих, 
влекущие за собой уменьшение активов фонда. Рекомендуется, чтоб условия управления предусматривали порядок, 
объем, периодичность проверок, а также доступность их результатов всем участникам наследственного фонда. В ста-
тье рассмотрены возможность и порядок проведения таких проверок как в фиксированном, так и в дискреционном 
фонде. Даны рекомендации управляющим по ведению учета активов фонда и подготовке к аудиторской проверке, а 
именно определение законности их полномочий и действий, с целью предотвращения привлечения их к ответствен-
ности в будущем, ввиду признания их действий незаконными или противоречащими условиям управления.
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Due to the speciϐics of the powers and increased responsibility of trustees in the activities of the hereditary fund, special at-
tention should be paid to the accounting and auditing of such organizations. A timely audit can prevent possible disagreements 
between the participants of the hereditary fund, identify dishonest, fraudulent actions with the property of the fund, prevent 

unskilled actions of managers that entail a decrease in the assets of the fund. It is recommended that the management conditions 
provide for the procedure, scope, frequency of inspections, as well as the availability of their results to all participants in the he-
reditary fund. The article considers the possibility and procedure for conducting such checks both in a ϐixed and in a discretion-
ary fund. Recommendations are given to managers on keeping records of the fund’s assets and preparing for an audit, namely, 
determining the legality of their powers and actions in order to prevent their prosecution in the future, due to the recognition 
of their actions as illegal or contrary to the conditions of management.
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